

順正寺こども園に行ってきました

10月25日 先月に続き広島市中区吉島の閑静な住宅街にある「順正寺こども園」に伺いました

子どもたちは 前々日の準備に伺った時から「マジックしてくれるんよね！」「楽しみじゃ〜」とキラキラした目を出迎えてくれとても楽しみにしている様子でした

その喜びが爆発したのか？ 当日も興奮冷めやらぬ様子で とても賑やかに過ごしてました

いざ始めると興味深く集中して時には歓声を上げながら観覧してくれました 本当に 子どもらしい反応の良さでした

「楽しかった〜」「おもしろかった〜」「またみたいな〜」「また来てね〜」
私たち一同も とても嬉しくなりました \(`o`)／

これだからやめられませんよね〜

幼稚園・保育園公演を始めて10年という節目で 中国新聞社からも取材があり11月7日付の中国新聞朝刊に掲載されました。

こども園からの公演記念写真(個人別の写真を入れていただいております)



〜〜〜 公演アルバム 〜〜〜



南京玉すだれ西日本名所めぐり 金の鯨
芝辻千仙寿 芝辻仙芳



不思議なカラフルマジック
佐々木康恵



和妻(日本古来の手品) 変獣化魚術
紙を千切ると 本当のうどんになった
芝辻仙助壽 ぼも食べた〜い



コミックマジック 廣瀬功洋
落ちる〜! ああ! ビックリした〜



園児が楽しく 玉すだれの体験
できた〜楽しかった もっとやりた〜い



最後は南京玉すだれ基本演技
♪♪しだれ柳に飛びつくカエル 蛙いないが
おなぐさみ♪♪
あっ! 園児蛙が飛びついた!